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2° se sia vero che, in luogo di proce-
dere ad una rigorosa inchiesta, si sia vo-
luto soffocare lo scandalo, comprando il 
silenzio di ufficiali inferiori compromessi e 
puniti con la rimozione, onde salvare uffi-
ciali di grado più elevato, veri e diretti re-
sponsabili del reato ; 

3° e se infine nel caso che queste ac-
cuse, nell'ambiente della marina a tutti 
note, abbiano un fondamento, non creda il 
ministro più conforme alle esigenze della di-
gnità morale della Regia marina, di ordinare 

.pubbliche e complete indagini per l'accer-
tamento di tutte le responsabilità e la pu-
nizione di tutti i colpevoli. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Scialoja ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle colonie, per sapere se è vero 
che in Tripolitania vi è anche uno sciopero 
di ferrovieri ; da quali cause venne origi-
nato e quali provvedimenti furono presi. 
(.L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Bamella ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, ed il ministro d'industria, 
commercio e lavoro, per sapere se non cre-
dano di dover proporre un emendamento 
alle norme che regolano le rogazioni del 
sussidio di disoccupazione nel senso che la 
sospensione del medesimo, che specialmente 
ed esclusivamente colpisce la classe edile e 
quella dei lavoratori della terra, venga 
fatto con un criterio più consono alle reali 
condizioni di queste categorie, tenuto conto 
che in quest'anno furono tremendamente 
colpite dalla disoccupazione. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Bamella ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, sulle 
ragioni per le quali è stata concessa l'in-
dennità di disagiata residenza ai titolari 
postali rientrati nelle Provincie di Belluno, 
Udine, Treviso, e nulla venne accordato a 
quelli della provincia di Vicenza, che si 
trovano in condizioni identiche, se non 
peggiori, resistendo anche alle più vive in-
sistenze di quella Direzione provinciale. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Bruniaìti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti marittimi e ferro-
viari, per sapere se intenda finalmente 

prendere in considerazione le lagnanze 
| delle classi commerciali di Savona per la 

persistente mancanza di vagoni alle sta-
zioni ferroviarie Letimbro e Marittima, e 
per la frequente inesplicabile sospensione 
nelle accettazioni di spedizioni allo scalo 
Letimbro. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Cappa ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
ritenga opportuno disporre affinchè a tutti 
indistintamente i sottufficiali inviati o da 
inviarsi in licenza od in congedo siano cor-
risposti i sessanta giorni di assegni, come 
è stato praticato per i sottufficiali delle 
classi più anziane. (L' interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Buggino ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non ri-
tenga opportuno addivenire all'immediato 
invio in congedo dei militari di 2a e 3a ca-
tegoria delle classi che si trovano attual-
mente alle armi. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

«Buggino». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti marittimi e ferroviari, 
per sapere se non ritenga opportuno, ur-
gente e doveroso, disporre per l'aumento 
del numero delle corse dei treni sulla linea 
elettrica Torino-Pinerolo. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta)'. 

« Buggino ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, per co-
noscere se non ritenga opportuno disporre 
affinchè l'impianto telefonico Fenestrelle-
Pinerolo non sia adibito soltanto alle co-
municazioni di carattere militare, ma sia 
posto senz'altro a completa disposizione dei 
privati, con vantaggio evidente della eco-
nomia generale e nell'interesse della indu-
stre vallata del Chisone. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Buggino ». 

' « Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se le no-
tizie pubblicate di imminente congedo della 
classe 1897 corrispondono a verità e, in ogni 
caso, se non ritenga opportuno disporre per 
l'immediato invio in congedo di detta classe 


